

## 2021年6月



はじめまして

6月1日より埼玉県川口市より移住し  
地域おこし協力隊として活動している栗林と申します。  
主な活動内容としては空き家の利活用、移住定住者の促進です。

簡単に私の自己紹介させていただくと  
20代でバックパッカーで世界一周し  
100ヵ国程度（数えるの途中で辞めました）周って帰国し  
しばらくは東京のホテルで働いておりましたが  
子どもができ、建築の営業に転職したのをきっかけに  
自然環境の豊かな所での生活に憧れ  
朝倉市にご縁があって移住する事となりました。

朝倉市は甘木地区などにショッピングモールなど店舗が立ち並ぶ一方で  
杷木地区では山や川の大自然と温泉があり、秋月町の歴史地区もあるので  
いきなりの田舎暮らしに不安を感じる方や、大自然に囲まれたい人なども  
住むエリアで環境を変えられ、様々な移住者のニーズを満たせるのが  
非常に魅力だと感じており、アピールポイントと思っています。

移住して以前より興味のあった  
狩猟免許の取得を考えていたのですが  
朝倉で狩猟免許を持っている方が少ないことに驚いております。  
来る前は周囲の方に相談、もしくは実際に参加同行して  
取得しようと考えていたのですが、免許取得者が全くおらず  
とりあえず、免許を取ってから考える事とし試験を受けることにしました。  
ハードルは高そうですが、今年度中に免許取得と初捕獲を目指そうと思います。